

SPD Fraktion im Beirat Blumenthal

Antrag

für die Sitzung des Beirates Blumenthal am 11.11.2013

Der Beirat fordert die Bundesanstalt für Immobilien (BIMA) auf, die zur Zeit nicht begehbaren Bereiche des Bunkers Valentin zeitnah in den erforderlichen baulichen Zustand zu versetzen, um Besuchergruppen wieder die Dokumentationsausstellung und den Ruinenteil zugänglich zu machen.

Begründung:

Die Authentizität des Denkortes Bunker Valentin lebt davon, dass die Besucher alle Räumlichkeiten kennen lernen können, insbesondere den Ruinenteil einerseits als auch die Ausstellung mit den historischen Hintergrundinformationen andererseits. Dies ist leider seit mehreren Monaten wegen sicherheitstechnischer Bedenken nicht mehr möglich.

Antragsteller: Helma Stitz, Alex Schupp und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal